
Herr Waldästl führte aus, dass sich die SPD-Fraktion vor dem Hintergrund der Aufhebung der 
Schulbezirke der Stimme enthalten werde. 
 
Der Vorsitzende ließ über folgenden Beschlussvorschlag abstimmen: 
 


